
 

NOUVEL AVENIR POUR #CHÂTEAULIN VOUS SOUHAITE UNE
BONNE ANNÉE !

Une nouvelle année s’offre à nous, et si 2022 n’aura épargné personne, il nous incombe de regarder
vers l’avenir avec espoir et bienveillance. Cette année qui vient de s’écouler aura mis parfois les
habitant.es à l’épreuve. L’inquiétude de l’inflation, le coût de l’énergie, et les projets locaux auront
soulevé des inquiétudes et l’envie farouche de vouloir mieux pour notre commune. C’est dans ces
doutes et ces combats que nous sommes engagés à vos côtés, pour porter vos voix.

Pour défendre vos intérêts et le respect de vos foyers, nous avons marché contre l’implantation d’une
antenne 5G au pied de vos maisons et aidé à vous faire entendre. Il n’y a pas de combats
impossibles. Nous avons rencontré avec réussite les opérateurs pour qu’aucun habitant ne se retrouve
avec un pylône au bout de son jardin.

Il s’agit d’avoir l’oeil sur des détails pour empêcher parfois un projet inabouti de voir le jour sur la
commune. Ce fût le cas pour le projet de l’école Marie Curie. Présenté fin 2021 sous couvert d’une
demande de subventions, nous découvrions la fermeture de l’école maternelle Louis Kernéis par la
majorité. Un projet lancé à huis clos, sans avis du conseil d’école et sans grande ambition, il faut bien le
dire. Il aura fallu de nombreuses interpellations en conseil municipal, des articles de presse et une
réunion publique pour enfin voir ce projet soumis aux avis éclairés de ses futurs usagers, et la révision
d’un budget plus réaliste pour accueillir nos enfants dans des conditions acceptables. Ce projet, nous le
suivons avec vigilance et exigence, parce qu’il en va du bien-être des enfants et de l’attractivité de notre
ville.

A l’approche du bilan de mi-mandat, nous ne pouvons que renouveler le triste constat de la rue
Graveran laissée à l’abandon quand des millions d’euros sont promis à de beaux lotissements et autre
musée. La mobilité douce a du souci à se faire au vu de l’inexorable délabrement de certains trottoirs.

Nous resterons vigilants sur ces points et sur tous les autres à venir mais plus que tout, nous resterons à
votre écoute et près de vous pour porter vos questions, vos projets, au coeur de la vie locale et rendre
2023 plus humain, plus juste.

Les élu.es du groupe Nouvel Avenir pour #Châteaulin : Clarisse Réalé, Frédéric Canevet-Jézéquel,
Marie Mamie, Frédéric Ballerin, Julie L’Helgoualch

http://habitant.es/

